

Próxima a concluir construcción civil de una emisora de radio en Mariel



La Habana, 12 nov (RHC) A mediados de noviembre debe terminar la construcción civil de una emisora de radio en Mariel, municipio de la joven provincia de Artemisa, y de inmediato se iniciará el montaje técnico de la planta.

En declaraciones a la prensa local, Leticia Valdés, quien está al frente de las acciones acometidas en la instalación precisó que se espera comience a transmitir en enero la futura emisora que seguirá de cerca el quehacer de la llamada Villa Azul y mantendrá al tanto de cada pormenor a los habitantes del municipio costero.

El Departamento de Programación, de la delegación provincial del ICRT, de conjunto con el de Investigación, de Radio Artemisa, se encarga de tabular las encuestas aplicadas en el municipio para determinar gustos y preferencias de los pobladores, posible horario de transmisión, y poner a consideración de los marieleños las propuestas de nombre de la emisora, e incluso, valorar las sugerencias de estos.

La emisora municipal transmitirá durante tres horas diarias, la mayor parte del tiempo en vivo, y se propone que de lunes a viernes salga al aire una revista variada informativa, y para sábados y domingos diseñen programas enfocados hacia públicos específicos.

(Con información de El Artemiseño)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147191-proxima-a-concluir-construccion-civil-de-una-emisora-de-radio-en-mariel>



Radio Habana Cuba